
Recommended Adult Dose: Take three capsules daily or as recommended by your healthcare 
practitioner. Risk Information: Do not use if you are pregnant or breastfeeding. Consult your 
healthcare practitioner prior to use if you are attempting to conceive, are taking any medication 
or natural health products, have a liver disorder or symptoms of low estrogen, or to exclude a 
diagnosis of a serious cause of hormonal imbalance. Discontinue use and consult your healthcare 
practitioner if you develop liver-related symptoms or symptoms of low estrogen. Consult your 
healthcare practitioner if symptoms persist or worsen. Guaranteed to contain no added wheat, 
yeast, gluten, soy, sodium, sugar, artificial colouring or flavouring, antimicrobial preservatives, 
dairy or animal products. Ideal for vegans. Quality Assurance: Safety-sealed for your protection 
and for product freshness. Do not use if outer seal is missing or broken. Store in a cool, dry place. 
Posologie pour adultes : Prendre trois capsules une fois par jour ou selon l’avis de votre praticien. 
Mention des risques : Ne pas utiliser ce produit si vous êtes enceinte ou allaitez. Consultez votre 
praticien avant d’utiliser ce produit si vous essayez de concevoir, si vous prenez des médicaments ou 
des produit de santé naturels, si vous avez un trouble du foie ou des symptômes associés à un faible 
niveau d’oestrogènes, ou afin d’exclure un diagnostic d’une cause serieuse de déséquilibre hormonal. 
Cesser l’utilisation et consultez votre praticien si vous développez des symptômes associés au foie ou 
des symptômes associés à un faible niveau dòestrogènes. Consultez votre praticien si les symptômes 
persistent ou s’aggravent. Contenu garanti  : Sans addition de blé, de levure, de gluten, de soja, de 
sodium, de sucre, de colorants ou d’arômes artificiels, d’agents de conservation antimicrobiens ou de 
produits d’origine laitière ou animale. Idéal pour les végétaliens. Qualité assurée : Emballage scellé 
pour votre protection et pour préserver la fraîcheur du produit. Ne pas utiliser si le sceau de sécurité 
entourant le bouchon est absent ou brisé. Conserver dans un endroit frais, à l’abri de l’humidité.

DIINDOLYLMETHANE FORMULA 
FORMULE DE DIINDOLYLMÉTHANE

NPN 80046778
Helps to support healthy estrogen balance. Helps reduce the severity and 

duration of symptoms associated with recurrent breast pain (cyclical 
mastalgia).

Aide à soutenir un équilibre sain d’o estrogènes. Aide à réduire la sévérité 
et la durée des symptômes associés avec une douleur récurrente aux seins 

(mastalgie cyclique).

D.I.M.

60 Vegetable Capsules | Capsules végétales

Non-medicinal ingredients: Cellulose, hypromellose, ascorbyl palmitate
Ingrédients non médicinaux : Cellulose, hypromellose, palmitate d’ascorbyle 
 
*�BioResponse DIM®/MD is a trademark of / est une marque déposée de 

BioResponse, L.L.C., Boulder, CO

Seroyal International  
490 Elgin Mills Rd E, 
Richmond Hill, ON L4C 0L8

V4 474-60C

EACH CAPSULE CONTAINS: 
BioResponse DIM®* (complex of starch,  
	 diindolylmethane, vitamin E, sunflower  
		  phosphatidylcholine and silica). . . . . . . . . . . . . .               100	mg 
		    Yielding 
		      Diindolylmethane. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .                        25	mg
CHAQUE CAPSULE CONTIENT :  
BioResponse DIMMD* (complexe d’amidon, 
	 de diindolylméthane, de vitamine E,  
		  phosphatidylcholine de tournesol et de silice) . . .    100	mg 
		    Rendement 
		      Diindolylméthane. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .                        25	mg
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